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Чем наполнено
твое
сердце?

В погоне за монстрами Может ли любовь умереть?

Игра «Pokemon Go»

находится на пике

популярности по все-

му миру и уже успе-

ла обрести скандаль-

ную репутацию.

Умирает ли любовь?

Многие дают на этот

вопрос утвердительный

ответ и начинают ис-

кать новую любовь.

Правы ли они?

Все, что мы делаем, исхо-

дит из того, что у нас

внутри, чем наполнено сер-

дце. Люди редко задумыва-

ются над этим. И лишь в

моменты сильнейших потря-

сений слетают с души по-

кровы, и обнажается истин-

ная суть человека.

Следующий номер газеты выйдет в октябре
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Я бы об этом и не узнала,

если бы случайно не увидела в

городском автобусе водителя, ко-

торый во время перерыва очень

увлеченно показывал приятелю

что-то в своем телефоне. С фана-

тичным блеском в глазах наш

«рулевой» объяснял собеседнику

правила новой игры в покемо-

нов, разбавляя свою речь по рус-

ской привычке словами ненор-

мативной лексики. По всему было

видно, что игра уже завладела

всем существом водителя, гото-

вого свободное время посвящать

охоте за покемонами.

Дома у своего сына-подрост-

ка я выяснила, что «Pokemon Go»

сейчас находится на пике попу-

лярности во всем мире, включая

Россию, что за короткое время

своего существования эта игра на-

делала немало бед и обрела скан-

дальную репутацию.

Так что же это
за игра?

Порывшись в интернете, я

выяснила, что игра создана по

культовому мультсериалу 90-х

«Покемоны», который, в свое вре-

мя, был запрещен для показа.

Наше правительство вполне спра-

ведливо посчитало, что этот муль-

тфильм плохо влияет на психику

детей. Но через десятилетия, ког-

да о «Покемонах» все забыли, они

вернулись и снова стали сенса-

ционным событием.

В июле этого года компания

«Niantic» разработала ролевую

игру для смартфонов и других

мобильных устройств – «Pokemon

Go». Эта игра мгновенно обрела

успех: меньше, чем за месяц ее

скачали 50 миллионов человек

из разных стран мира.

Смысл игры прост – пытаться

поймать героев мультфильма «По-

кемоны», только нужно это де-

лать, не сидя за компьютером, а

прямо на улицах города.

Дело в том, что игра обладает

элементами дополненной реаль-

ности, то есть виртуальные обра-

зы накладываются на изображе-

ние реального мира. В то время,

когда игрок передвигается в ре-

альном мире, его персонаж путе-

шествует по карте благодаря на-

вигации GPS. Если рядом нахо-

дится покемон, игра сообщает об

этом и предлагает отыскать его,

пользуясь камерой смартфона или

планшета. Изображение покемо-

на накладывается на картинку ок-

ружающего мира, полученную с

камеры. За пойманного покемона

играющий получает виртуальную

награду.

Казалось бы, все интересно и

крайне увлекательно. Кроме того,

разработчики пишут, что «Pokemon

Go» помогает преодолевать рас-

пространенные проблемы моло-

дежи: сидячий образ жизни и асо-

циальность в реальном мире.

Однако не все так просто с этой

игрушкой. Все больше людей хо-

дят по улицам, уткнувшись в свой

телефон и ничего не замечая

вокруг. В результате чего попада-

ют под машины, падают в от-

крытые люки. «Вызовы скорой по-

мощи участились в последние не-

дели из-за различных травм, свя-

занных с использованием аппли-

кации «Pokemon Go», – сообща-

ют «Вести Израиля». – Мы при-

зываем людей понять опасность,

связанную с этой игрой, и прояв-

лять бдительность и осторожность.

Мы взволнованы тем, что дети и

подростки, и даже взрослые под-

вергают свою жизнь опасности

без серьезной причины».

Приживутся ли
покемоны в России?

Несмотря на то, что официаль-

но в России игра еще не прошла

презентацию, ее с успехом скачи-

вают, изменяя адрес геолокации.

Поэтому и у нас она постепенно

набирает популярность.

 Российские эксперты, обще-

ственные и религиозные деятели

В погоне за монстрами

настороженно отнеслись к ново-

му увлечению. А Геннадий Они-

щенко, главный санитарный врач

России, высказался категорично:

«С покемонами надо бороться так

же, как с наркотиками!»

В Совете федерации уже об-

суждают возможность разработ-

ки законопроекта об ограничени-

ях для игры. Их предлагает вве-

сти зампред комитета по обороне

Франц Клинцевич: «Ощущение, что

дьявол пришел через этот меха-

низм и пытается просто разва-

лить нас изнутри духовно. Поэто-

му нужно бить очень серьезную

тревогу. Из зоны действия игры

необходимо исключить религиоз-

ные учреждения, тюрьмы, боль-

ницы, другие объекты социально-

го назначения, а также места по-

гребения и памятники».

Еще один член СФ, Людмила

Бокова, также обратила внимание

на опасность приложения: «Страш-

но представить, что будет с деть-

ми и подростками, которые от-

правятся в заброшенные здания,

на стройки, под вагоны поездов

охотиться на покемонов. Как

Nintendo будет бороться за безо-

пасность молодых игроков — до

сих пор неизвестно».

Вахтанг Кипшидзе, председа-

тель Синодального отдела по вза-

имоотношениям церкви и обще-

ства, высказался так: «Не только

представители православной цер-

кви, но и других традиционных

религий видели и продолжают

видеть в болезненном увлечении

той или иной игрой угрозу цело-

стности человеческой личности.

Угрозу превращения человека из

свободной личности в персонажа

телефонной игры, который живет

не по тем законам, что продикто-

ваны религиозной и нравствен-

ной традицией, свободным вы-

бором человека, а по тем преду-

становкам, которые существуют в

той или иной игре».

«Жизнь моя – вечная
игра...»

Чем еще опасно увлечение

покемонами? Помимо различных

травм и потерянного времени,

люди рискуют своим духовным

и душевным здоровьем. Само

название главных героев игры

«покемоны» переводится как кар-

манные монстры, или по-русски,

карманные бесы, черти. Бесы,

простыми словами, – злые духи,

возбуждающие в человеке похо-

ти, отвлекающие от поисков Бога

и ведущие в погибель. Люди о

них знали всегда. Только раньше

говорили с осуждением о том,

что пьяница, который допился «до

чертиков», «белочку ловит», а те-

перь вполне трезвые хвалятся ко-

личеством пойманных покемонов-

бесов.

Прекрасная же реальность с

ее удивительной возможностью

иметь общение с живым Богом

проходит мимо.

Татьяна Зотова

Время от време-

ни человечество

внезапно сходит с

ума и начинает де-

лать что-то, не под-

дающееся логичес-

кому объяснению.

Потом так же вне-

запно прекращает,

но на короткий

срок помрачение

приобретает эпичес-

кие масштабы. Не

так давно, напри-

мер, во всех угол-

ках мира поднялась

на пик

популярности игра

«Pokemon Go».

Из любви к игре
Джонатан Териот забыл о рождении своего ребенка ради

поиска покемона «Пиджи». Он бегал по палате и пытался

поймать его, прячущегося под кроватью, на которой лежала

рожающая жена.

В Миссури вооруженные люди устраивали засады возле

покемонов в уединенных местах и грабили искавших их «охот-

ников за покемонами».

В США парень в поисках покемона не заметил, как зашел

в Гетто, где был избит.

35-летний мужчина в Ришон ле-Ционе, играя в злополуч-

ную игру, на всем ходу врезался в большое стекло, и теперь

с рваными ранами находится в больнице «Асаф ха-рофе».

Поймал ли он покемона, осталось неизвестным...

«Все мне позволительно, но не все полезно; все мне позволительно, но ничто не должно обладать мною» (1Кор.6:12).



Как получить прощение
• Постарайтесь справиться с проблемой вины.
Бог любит вас и, любя, сделал возможным прощение всех

ваших грехов. Примите тот факт, что прощение достигается не

хорошим поведением, но вашим глубоким и искренним пока-

янием в соделанном и верой в то, что Иисус Христос взял и

этот грех на Себя. Прощение и спасение возможно только по

милости Божией и ради Иисуса Христа.

• Примите Иисуса Христа в свое сердце.
Бог послал Своего Единственного Сына на смерть, чтобы

искупить всякий грех человека. Покайтесь, скажите Господу

своими словами, что сожалеете о грехе, и поблагодарите Его за

искупление. Примите в сердце Христа и поверьте, что Он

простил вас.

• Простите всех, принявших участие в вашем абор-
те.

• Если возможно, исповедуйтесь в церкви пред свя-
щеннослужителем, но при этом помните, что прощает грехи

только Господь.

• Подумайте о том, что, если Господь простил вас,
то и вам просто необходимо простить себя.
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«Мы с мужем были счастли-

вы до тех пор, пока я не забере-

менела. Муж уговорил меня сде-

лать аборт. Я согласилась,

потому что мы были еще

так молоды, и нам хотелось

насладиться жизнью друг

для друга. Да и материально

не были обеспечены настолько,

чтобы можно было взять на себя

ответственность за воспитание

ребенка. Нам казалось, что все

еще впереди. Но, увы. После абор-

та у меня началось воспаление

детородных органов. А, когда три

года спустя я забеременела, бе-

ременность оказалась внематоч-

ной. После операции медицинс-

кие исследования показали, что я

больше не смогу иметь детей. В

наших отношениях с мужем по-

явились холодность и безразли-

чие друг ко другу. Я стала замк-

нутой, раздражительной. Часто

начали сниться кошмарные сны,

в которых я снова и снова пере-

живала аборт. Если бы я сохра-

нила нашего ребенка, все было

бы иначе».

Похожие слова сегодня гово-

рят тысячи женщин. Депрессия,

отверженность, страх смерти, чув-

ство вины, замкнутость, самоуни-

жение – вот неполный перечень

признаков тяжелого состояния

женщин после аборта. В чем при-

чина таких последствий?

– Аборт – это операция, кото-

рую делают по желанию челове-

ка. С точки зрения современной

биологии, генетики и эмбриоло-

гии, жизнь человека начинается с

момента слияния ядер мужской

и женской половых клеток и об-

разования единого ядра, содер-

жащего неповторимый генетичес-

кий материал. Новый человечес-

кий организм нельзя уподобить

органу или части тела матери.

Цель аборта – прервать жизнь

человека. Следовательно, аборт –

это убийство, – поясняет Ольга

Быкова, врач-педиатр.

Аборт – это не
окончание проблем,
а только их начало

По статистике, каждая вторая

женщина в России старше трид-

цати лет делала аборт. Как мини-

мум половина из них впослед-

ствии испытывают серьезные пси-

хические переживания.

Вот что рассказывают женщи-

ны, перенесшие  операцию по

прерыванию беременности:

«Мне объясняли, что при абор-

те удаляют всего лишь малень-

кую частичку плоти, что эта про-

цедура проходит почти безболез-

ненно и длится около пяти ми-

нут. Но, когда я лежала на гине-

кологическом кресле и из меня

буквально «высосали» живое су-

щество, ко мне пришло чувство

глубокой вины перед ребенком,

которому я сознательно не дала

появиться на свет. Я вышла из

кабинета совершенно другим че-

ловеком. Эти пять минут стали

началом жизни, полной отчаяния,

страха, стыда, безысходности,

ненависти к мужу...»

Цена аборта

Многие женщины после того,

как прервут беременность, начи-

нают переживать нечто подобное,

но не говорят об этом никому, так

как все равно не рассчитывают

получить помощь, не надеются на

понимание.

Как показывают социальные

опросы, проведенные в женских

консультациях, у каждых двух из

трех опрошенных женщин после

аборта появляется чувство вины,

страх или тяжелая депрессия,

которые могут повлечь за собой

такие физические недуги, как:

нарушение ритма сердца, гипер-

тонию, мигрень, желудочно-кишеч-

ные расстройства. Женщина не

чувствует себя освобожденной.

Наоборот, долгие годы не нахо-

дит внутреннего покоя и стабиль-

ности. 39% опрошенных перекла-

дывают вину за аборт на других,

зачастую на мужа, жениха, друга

или даже на врача, который де-

лал аборт. Отмечается также, что

после аборта между партнерами

возникает ненависть, безразличие,

угасает сексуальное влечение. 15%

опрошенных женщин отказались

бы от прерывания беременности,

если бы не давление извне. Каж-

дая вторая женщина после абор-

та хотела бы возвратить свое дитя.

Эмоциональные проблемы,

которые долгие годы мучают

многих женщин после аборта, не

всегда проявляются внешне.

Женщины в большинстве своем

надевают маску, под которой

прячут душевные страдания. Ча-

сто такие женщины только де-

монстрируют покой, отсутствие

проблем и лишь спустя некото-

рое время могут признаться: «От

аборта я внутренне погибла!» Это

говорит о том, что искусственное

прерывание беременности – все-

гда трагедия.

Что такое постабортный

синдром?

Женщины, испытывающие

постабортный синдром (ПАС), ста-

новятся меланхоличными, печаль-

ными, страдают от бессонницы.

Ужасные сны, отсутствие аппети-

та или, наоборот, повышенный

аппетит, нарушение биологичес-

кого ритма, беспричинный плач,

резкие изменения настроения,

приступы неистовства – все это

характерно для женщин после

аборта. Часто у них наблюдаются

психосоматические расстройства

одновременно с мигренью, боля-

ми в нижней части живота и т. д.

Могут возникать психические на-

рушения, которые проявляются в

отмежевании от людей, чрезмер-

ном употреблении лекарств и ал-

коголя. Одни женщины становят-

ся недоверчивыми, другие – па-

раноиками.

В большинстве своем женщи-

ны стараются сами справиться со

своими проблемами, но это им

редко удается: они становятся

агрессивными, пытаются заглу-

шить мысли об убитом ребенке

чрезмерным трудом или развле-

чениями. Но воспоминания часто

вспыхивают, вызывая боль, грусть

и гнев.

Выход есть

Как помочь страдающим от по-

следствий своего неправильного

выбора?

Прежде всего, женщинам не-

обходимо осознать, что они со-

вершили грех убийства собствен-

ного ребенка. Аборт – не невин-

ная операция, а вызов Божьему

установлению. Жизнь со-

здана Богом. И мы в отве-

те перед Ним за свою жизнь

и жизнь своих детей. По-

этому и просить прощения

за этот грех нужно у Бога. Только

после покаяния можно обрести ут-

раченный покой и уверенность в

том, что милосердный Господь

простил этот грех.

Вот что, например, рассказы-

вает о своем освобождении от

постабортного синдрома Оксана

М.

«Восемнадцать лет меня му-

чили ужасные сны. Я смертельно

устала от этой борьбы, но никог-

да даже не думала, что причина

моей болезни – сделанный так

давно аборт. Для меня эта про-

блема была уже решена и забы-

та. Только уверовав в Иисуса

Христа, я начала молить Его о

помощи. После искреннего пока-

яния я почувствовала громадное

облегчение. Зловещие сны и страх

смерти ушел. Каким-то непости-

жимым образом Бог наполнил

мою измученную душу небесным

миром и надеждою. И, самое глав-

ное, я больше никогда не делала

абортов и всегда старалась от-

вратить от этого рокового шага

других женщин».

Подготовила

Татьяна Арчибасова

Аборт
не проходит бесследно

«Обычная медицинс-

кая операция» –

именно так врачи

могут назвать аборт.

Искусственное пре-

рывание беременнос-

ти стало обычным

явлением. Но значит

ли это, что аборт

проходит бесследно

для женщин? Не

приходится ли им

платить высокую

цену за свой выбор?

Что говорит Библия об абортах?
В Библии имеется множество утверждений, делающих по-

нятной позицию Господа относительно абортов. Псалмы 138:13-

16 рассказывают о Божьем участии в нашем появлении и

формировании еще в материнской утробе. Исход 21:22-25 ут-

верждает, что человек, спровоцировавший смерть ребенка в

чреве матери, должен быть наказан строго, как за совершение

убийства. Это четко указывает нам на то, что Господь ценит

жизнь ребенка в утробе так же, как и жизнь взрослого человека.

Для христиан аборт не является тем моментом, к которому

женщина может применить свое право выбора. Это вопрос

жизни и смерти человеческого существа, судьбу которого впра-

ве предопределять лишь Господь (Быт. 1:26-27; 9:6).

«Ибо Ты устроил внутренности мои и соткал меня во чреве матери моей» (Пс.138:13).
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Первый срок

Как вы понимаете, наркоман-

кой я не родилась. Я родилась

девочкой неглупой и, можно ска-

зать, красивой. Думала, что все

это — моя заслуга и весь мир

будет возле моих ног. А еще мои

родители были очень юны, когда

я родилась на свет, и после мо-

его рождения, развелись, а меня

отдали на воспитание бабушке.

Бабушка и дедушка меня особо

не воспитывали. В 15 лет я стала

проявлять бунтарскую сущность,

убежала из дома и уехала к сво-

ей матери, с которой всегда хоте-

ла жить. На тот момент моя мать

давно уже употребляла наркоти-

ки. Я смотрела на нее с презре-

нием и думала, что я такой ни-

когда не стану. Как говорится в

Библии: «не суди — судим не

будешь». Колоться я тогда не ста-

ла, но начала, как губка, впиты-

вать ту атмосферу, которая была

вокруг. И в 17 лет пожала плод

– меня посадили за разбойное

нападение. Дали 7 лет. И только

по великой Божьей милости и бла-

годаря стараниям моего отца (он

работал в милиции) мне снизили

срок до 3 лет.

Лучше я не стала

Может, для вас будет ново-

стью, но в тюрьме мало кто ста-

новится лучше. Скорее, я там

упражнялась в искусстве мани-

пулирования людьми, и в 21 год

вышла на свободу и опять вер-

нулась в криминальную среду.

Образования у меня не было,

работать где-то на простой рабо-

те — для меня зазорно. Стала

строить счастье на чужом несчас-

тье: начала жить с мужчиной,

которого увела из семьи. Деньги

добывались хитростью и обма-

ном.

Снова разочарование

В начале стала попивать, уже

почти каждый день банка джин-

тоника мне была нужна для то-

нуса и расслабления. Деньги были

моим богом. И в какой-то момент

финансы стали у меня появлять-

ся, а счастливой я себя почему-то

не чувствовала. Оказалось, что есть

вещи, которые ты никогда не

купишь. Это любовь, дружба, теп-

лота и радость. Можно приобрес-

ти фальшивку, видимость любви

и дружбы. Но это все не настоя-

щее, и ты это понимаешь. И я

стала разочароваться в отноше-

ниях и погружаться в мир грез.

В рабстве
зависимостей

Первой моей серьезной зави-

симостью была игровая. Я проиг-

рывала за один день огромные

суммы. Выходила опустошенная,

разбитая с единственной мыслью

— добраться до дома и наложить

на себя руки.

Потом появились в моей жиз-

ни наркотики. Мой сожитель стал

колоться, а я начала с ним бо-

роться. С чем боролась – на то и

напоролась. Вот эту грань между

«один раз попробовать» и «зави-

симость» не замечает никто. Я

самоуверенно всем утверждала,

что я не такая, как эти наркома-

ны, у меня — сила, у меня —

воля, я в любой момент останов-

люсь! А потом все — кабала! Я

попала в страшное рабство к

наркотической зависимости. Очень

быстро заболела гепатитами В и

С, и, конечно же, начала пытаться

бросить наркотики. Каким обра-

зом? Ходила к наркологам, чита-

ла умные книжки по психиатрии,

психологии, позитивной психоло-

гии. Ненавидела себя и всю свою

жизнь, но уже полностью собой

не владела.

Духовный поиск

В какой-то момент у меня

начался духовный поиск. Я заду-

малась первый раз о том, что,

может, есть что-то сверхъестествен-

ное, и начала искать, читать: диа-

нетику кармы, эзотерику, позна-

комилась с учением Карлоса Ка-

станеды, буддизмом и почти по-

грузилась в учение сознания

Кришны. Чего я только ни пере-

пробовала: уходила летом на

дольмены, общалась с предста-

вителями разных учений и все

больше убеждалась, что духов-

ный мир есть! Но моя жизнь луч-

ше не становилась: депрессия, аг-

рессия, мысли о смерти – все

это сделалось постоянными мои-

ми спутниками.

На дне

Я забросила и свои духовные

поиски, вернулась к привычному

наркотику, опустилась на самое

дно.

Начала сильно болеть. Меня,

потерявшую сознание, привезли

в больницу с инфекцией почек –

пиелонефритом. Так как у меня

не было денег, прописки и я была

наркоманкой, в больнице меня

долго не продержали. И, выпи-

сав антибиотики, попросили до-

лечиться самостоятельно. Что я,

естественно, не сделала, так как,

когда у меня появлялись деньги,

я спускала их на наркотики, а не

на лекарства.

Моя жизнь была похожа на

кошмар, соседи моим именем пу-

гали своих детей, с родными я

перестала общаться, у меня нача-

лись постоянные боли. Почки,

печень — все было поражено. И в

один из дней я посмотрела на

себя в зеркало: грязная, в каких-

то язвах, без зубов. Смотрела и

думала:

«Вот тебе и королева! Вот тебе

и весь мир у твоих ног». И в эти

же дни я обратилась к  Богу. Я

стала говорить: «Бог, я не знаю,

есть ли Ты, но, если Ты есть, Ты

или убей меня, или сделай чудо.

Я так больше не могу. Вытащи

меня из этого города, от этих

друзей. Я устала. Я не справля-

юсь».

Навстречу жизни

Прошло буквально несколько

дней, и я зашла к одному знако-

мому, он сказал мне, что едет в

христианскую общину, где помо-

гают алкоголикам и наркоманам.

Предложил поехать и мне. Сам

он страдал алкоголизмом.

Знаете, я всегда презрительно

относилась к христианству. Счи-

тала, что церковь создана для того,

чтобы контролировать разум лю-

дей, держать их в подчинении,

что учение Христа — это для сла-

бых людей. Но в этот раз просто

поняла, что мне терять нечего, я

ведь уже умираю. И поехала. Как

оказалось, поехала навстречу Жиз-

ни.

Там я увидела нечто удиви-

« ... не хочу смерти грешника, но чтобы грешник отвернулся от пути своего и был жив, говорит Господь Бог» (Иез.33:11).

Вера Роганова рассказала  о

том, как у ее дочери Алины

появился ребенок.

«Моя дочь была в браке 13

лет, и все это время не могла

иметь детей. Многие годы мы

вместе с ней молились. А од-

нажды Господь обратил мое

внимание на Псалом 112:9, где

говорится: «Неплодную вселя-

ет в дом, радующеюся о де-

тях». Мое сердце чуть не вспрыг-

Не могу
молчать!

тельное в этих людях. Я увидела

их непонятное, чуткое и заботли-

вое отношение ко мне, увидела

любовь. Чистую, светлую, беско-

рыстную. Я все думала: «Почему

вы ко мне так относитесь, я вам

ничего не могу дать взамен?». А

потом начала читать Евангелие и

многое поняла. Это понимание пе-

ревернуло мое сознание. Я вдруг

осознала, что Бог на самом деле

есть и Он — Личность, Которой не

безразлична моя жизнь. Он — Лю-

бовь и Святость. Любит всех на-

столько, что пошел на крестные

муки, чтобы я, в частности, полу-

чила прощение за свои беззако-

ния. И Он воскрес, Он живой! Он

хочет дать Новую Жизнь, полную

смысла и радости. А слова Иису-

са Христа, которые я прочла в

Библии, воскресили мою душу:

«Прощаются тебе все грехи, иди

и больше не греши». Я понимала,

что за то, как я прожила свою

жизнь, меня по-хорошему можно

было бы убить. А Бог дает шанс!

Милость Он ставит выше суда! И

это потрясает! Это сверх нашего

понимания!..

Под светом истины

Так я стала христианкой! Я

похоронила свое прошлое и ста-

раюсь максимально принести

света в этот мир в настоящем и

с надеждой смотрю в будущее.

Философы всего мира лома-

ют голову в поисках истины. Но

Иисус Христос сказал о Себе: «Я

есть путь, истина и жизнь».

Я в этом нисколько не сомне-

ваюсь. Меня, бывшую наркоман-

ку, бывшую уголовницу, бывшую

игроманку, в общем, просто ник-

чемную личность, не могла ис-

править ни тюрьма, ни один че-

ловек, ни одна философия, ни

психология, ни слезы родных, ни

одно учение, ни медицина с ее

ограниченными знаниями. Но мое

сознание перевернулось под све-

том Истины, у которой есть имя —

Иисус Христос. Теперь в моей

душе и сердце горит другой огонь

— огонь веры, надежды, любви,

сострадания, милосердия, милос-

ти.

Анжелика

нуло из груди от радости. Мы

приняли это слово как обетова-

ние от Господа в нашу жизнь.

В день 33-летия дочери я ей

утром позвонила и сказала: «Алина,

я приглашаю Иисуса Христа на

твой день рождения. Пусть этот

день будет самым удивительным

в твоей жизни».

Именно в день рождения до-

чери, 11 января, ей позвонили и

предложили сделать искусствен-

ное оплодотворение. Когда она

пришла к доктору, ее направили

на УЗИ, на котором она услыша-

ла: «Вы и так уже беременны,

срок — 7 недель».

На этом великие чудеса не

закончились. Когда срок беремен-

ности достиг 25 недель, отошли

околоплодные воды. Алину по-

местили в больницу, но врачи

ничего не предпринимали, объяс-

няя тем, что даже если ребенок

родится живым, он все равно бу-

дет с большими патологиями или

вовсе умрет.

Мы с дочерью категорически

Богом данный ребенок
не соглашались с такими про-

гнозами и начали молиться.

Слава Богу! Врачи начали дей-

ствовать и сделали все воз-

можное. Малыш родился жи-

вым. Вначале действительно

были проблемы с легкими,

внучек даже состоял на инва-

лидности. Но теперь инвалид-

ность снята. А малыш растет

нам всем на радость умнень-

ким и симпатичным. Он – Бо-

гом обещанный ребенок. Сла-

вить и благодарить Господа мы

никогда не устанем.

Подготовила Лариса Хмара

Когда-то я нарушала

закон, отбывала срок,

употребляла наркотики.

Глядя на меня сегодняш-

нюю, в это нелегко по-

верить, и поэтому мои

знакомые иногда гово-

рят мне: «Ну не надо о

своем прошлом никому

рассказывать». Но я знаю

точно: надо! Во-первых,

чтобы рассеять эти лож-

ные предрассудки отно-

сительно того, что толь-

ко могила может подоб-

ных людей исправить.

Во-вторых, и это самое

основное, чтобы дать

кому-то надежду и пока-

зать выход!

Вера Роганова
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Лицеприятие — человекоугод-

ничество, когда предпочитаешь

одного другому в зависимости от

личной выгоды; и в то же время

это унижение людей по своим

личным соображениям, своему

выбору, суждению, оценкам.

Заискивание перед
людьми

Такое отношение можно на-

блюдать в семье — «любимый-

нелюбимый» ребенок, на работе

— «начальник-подчиненный», в

обществе — «бедняк-богач».

В основе предвзятости лежит

некая выгода и тщеславие. Мы

ищем славы от людей, наделен-

ных властью, их особого одобре-

ния; боимся бесславия и того, как

нас оценят люди. Лицеприятие —

не боязнь Бога, а трепет перед

значимыми людьми. Мнение ок-

ружающих становится важнее за-

конов Божьих. Человек боится того,

что о нем другие скажут, особен-

но сильные и авторитетные.

В каждом есть доля самомне-

ния, гордости; каждый считает, что

он достоин особой участи, особо-

го уважения, особого отношения;

каждый жаждет одобрения и

почитания.

Сказано «возлюби», но из-за

греха лицеприятия мы мало кого

можем возлюбить. Все судим и

оцениваем, пытаемся окружить

себя людьми важными, нужны-

ми.

Перед Богом все
равны

Но всегда важнее человечес-

ких отношений — наши отноше-

ния с Богом, а перед Ним мы все

равны. Апостол Павел писал: «Ибо

нет лицеприятия у Бога» (Рим.2:11).

Он один судит справедливо, по

истине. Для Него нет различий

между богатым и бедным, уче-

ным и необразованным, популяр-

ным и не очень...

У Бога нет любимчиков и при-

вилегированных. Бог против ли-

цеприятия: «Но Он не смотрит и

на лица князей и не предпочита-

ет богатого бедному, потому что

все они дело рук Его» (Иов.34:19).

«Но если проявляете лицеприя-

скажут хорошо, если увидят с

известной личностью; считает, что

знакомство или дружба с нею

поднимет его в глазах окружаю-

щих.

Но вспомните, что о себе гово-

рит Апостол Павел: «Для меня

очень мало значит, как судите обо

мне вы, или как судят другие

люди; я и сам не сужу о себе.

Ибо хотя я ничего не знаю за

собой, но тем не оправдываюсь;

судия же мне Господь» (1Кор.4:3-

4).

Посеем – пожнем

Неравноценное, несправедли-

вое, лицеприятное отношение к

людям есть большой грех, проти-

воречащий Божьим заповедям.

Господь создал всех людей по

Своему образу и подобию. Все

мы — Его любимые дети и все

равны перед ним. Бог всегда

смотрит на сердце, а мы, не видя

сердца человека, как можем су-

дить его? «Смотрите не прези-

райте ни одного из малых сих,

ибо говорю вам, что ангелы их

на небесах всегда видят лице Отца

Моего Небесного» (Мф.18:10).

Нет вообще никаких основа-

ний быть лицеприятными, так как

мы одинаково грешны перед

Богом, мы потомки Адама и Евы,

у нас одни прародители, один на

всех первородный грех.

Если  же поступаем плохо по

отношению к человеку — не по

любви, с высокомерием, то Бог

обязательно даст нам пережить

такие же чувства, какие пережил

тот, с кем мы плохо поступили.

Мы так же почувствуем боль,

унижение, страдание: «А кто не-

право поступит, тот получит по

своей неправде, у Него (ред. Бога)

нет лицеприятия» (Кол.3:25).

Иисус Христос
и лицеприятие

Правосудие Бога всегда нели-

цеприятно, Его закон распростра-

няется на всех. Бог отдал своего

* «Ибо нет лицеприятия у Бога» (Римлянам 2:11)

* «И вы, господа, поступайте с ними так же, умеряя строгость,

зная, что и над вами самими, и над ними есть на небесах

Господь, у Которого нет лицеприятия» (Ефесянам 6:9)

* «А кто неправо поступит, тот получит по своей неправде, у

Него нет лицеприятия» (Колосянам 3:25)

* «Нехорошо быть лицеприятным к нечестивому, чтобы нисп-

ровергнуть праведного на суде» (Притчи Соломона 18:5)

* «Не делайте неправды на суде; не будь лицеприятен к

нищему и не угождай лицу великого; по правде суди ближнего

твоего» (Левит 19:15)

* «Ибо каким судом судите, таким будете судимы; и какой

мерой мерите, такой и вам будут мерить» (Матфея 7:24)

* «Не различайте лиц на суде, как малого, так и великого

выслушайте, не бойтесь лица человеческого, ибо суд — дело

Божие, которое для вас трудно, доводите до меня, и я выслу-

шаю его» (Второзаконие 1:17)

* «Но Господь сказал Самуилу: не смотри на вид его и на

высоту роста его; Я отринул его; «Я смотрю не так, как смотрит

человек, ибо человек смотрит на лице, а Господь смотрит на

сердце» (1 Царств 16:17)

* «Петр отверз уста и сказал: истинно познаю, что Бог нелицеп-

риятен, но во всяком народе боящийся Его и поступающий по

правде Его приятен Ему» (Деяния 10:34,35)

тие, то совершаете грех, ибо за-

кон обличает вас как преступни-

ков» (Иак.2:9).

Что лежит в основе
лицеприятия

· Оценка человека по соб-
ственным стандартам.

Обычно спортсмен уважает

другого спортсмена за достиже-

ния; творческий человек уважает

другого за написанную музыку,

картину, книгу; человек богатый

уважает другого богача по причи-

не его капиталов; женщина-до-

мохозяйка оценивает человека по

тому, насколько чисто вымыт пол

в его квартире, как блестят окна.

И даже если перед ней будет

стоять Александр Сергеевич Пуш-

кин, она может осудить того за

плохо вымытую тарелку. То есть

люди судят окружающих по сво-

им стандартам и разумению и

таким образом берут на себя

функцию Бога.

Лицеприятие тесно связано с

осуждением и оценочным воспри-

ятием. Мы судим тех, кто не впи-

сывается в наши представления,

кто отличен от нас. Мы судим

тех, кого не понимаем, чье пове-

дение, или даже внешний вид,

не отражает нашей якобы пра-

вильной позиции.

· Гордость.
 Собственному эго очень труд-

но смириться с тем, что другой

человек, не подходящий под твои

стандарты, столь же ценен, как и

ты, то есть имеет право на уваже-

ние, любовь, приятие.

· Корысть.
Заискивая перед богатым, че-

ловек надеется получить от него

какие-либо блага, чем-то у него

воспользоваться, что-то попросить.

Иногда с большой гордостью

кто-нибудь заявляет: «Мой брат у

премьер-министра в помощниках

служит!» А ведь ценность челове-

ка — не в связях с сильными

мира сего, а в отношениях с Бо-

гом. Почему-то мы мало полага-

емся на Бога, надеясь больше на

помощь от людей.

· Зависимость от оценок
окружающих.

Человек надеется, что о нем

Не взирая
на лица

Мы живем в мире, в котором нас окружают разные

люди. Некоторых мы уважаем за ум, образование,

богатство, влияние, умение решать вопросы. К другим

относимся без уважения и любви: они ничего собой не

представляют, не могут нам что-то дать.

Такие отношения — это грех лицеприятия.

Сына за искупление наших гре-

хов. Без этой искупительной жер-

твы невозможно спасение: «Бог,

богатый милостью, по Своей ве-

ликой любви, которой возлюбил

нас, и нас мертвых по преступле-

ниям, оживотворил со Христом»

(Еф.2:4-5). Мы стали живы ду-

ховно, приняв Иисуса Христа в

сердце.

У Христа не было лицеприя-

тия, Он — самый яркий пример

равного отношения к людям. Он

относился и к бедным, и к бога-

тым, и к родственникам, и к дру-

зьям, и к врагам, и к грешникам,

и к пророкам с одинаковой лю-

бовью. Христос даже Иуду, о ко-

тором знал, что тот предатель, не

гнал. Такое отношение Христа к

людям снискало к Нему любовь

окружающих, и даже высокомер-

ный Понтий Пилат заметил, что

Христос — необыкновенный.

Поэтому, беря пример с Хрис-

та, давайте строить отношения с

людьми на основе нелицеприят-

ной принципиальности и любви!

Елена Петибская

Библия говорит

«Не будь лицеприятен к нищему и не угождай лицу великого; по правде суди ближнего твоего» (Лев.19:15).
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Двадцать лет назад я обна-

ружила, что понимаю мысли лю-

дей. Меня это напугало. Напуга-

ло то, что плохих мыслей боль-

ше, чем хороших. Обрадовало,

что я могу влиять на людей. Я

стала гадать. Мои способности

росли. Я могла описать челове-

ка на расстоянии. Гадала судь-

ям, полицейским, преступникам

и даже самим гадалкам. Мне

предлагали ехать на «Битву эк-

страсенсов». Я просыпалась с

чувством неограниченной влас-

ти. Казалось, что я могу пере-

вернуть землю. Я... Я... Я... Мне

заглядывают в рот, мной вос-

хищаются, меня слушаются...

Я не заметила, как начала

рушиться моя жизнь. Моего мужа

посадили в тюрьму на 16 лет

за преступление, которого он не

совершал. Мой сын начал бо-

леть. Ему не могли поставить

точный диагноз. Вердикт вра-

чей — неподвижность и домаш-

нее обучение. О спорте, о кото-

ром он мечтал, можно было за-

быть.

Дом со всем нашим иму-

ществом, в котором мы жили с

сыном, продал мой родной отец.

Мы жили в подвальном поме-

щении — 2 метра под землей.

Вместо подушек у нас были

руки, вместо одеял — верхняя

одежда. Сын сказал мне, чтобы

я больше не гадала, что мы

живем в проклятии. Сын при-

вел меня в евангельскую цер-

ковь.

После молитвы покаяния

перед Богом моя жизнь изме-

нилась. Мы стали регулярно

ходить в церковь. Бог восстано-

вил мою жизнь. Теперь у меня

есть работа. Мой сын стал про-

фессиональным спортсменом,

победителем многих соревнова-

ний.

Сейчас я с гордостью рас-

сказываю не о своих магичес-

ких способностях, а о силе Иису-

са Христа, моего Спасителя!

Саида Огарь

Я умела читать мысли людей

Саида Огарь с сыном

Словарем по общественным

наукам «эгоизм» (с латинского Ego

— «я») определяется как поведе-

ние человека, который стремится

к удовлетворению лишь собствен-

ных потребностей и интересов,

пренебрегает интересами других,

относится к другому как к сред-

ству достижения своекорыстных

целей.

Эгоизм противоположен люб-

ви, потому что любви присуще

ставить интересы других выше

своих собственных.

Как проявляется
эгоизм?

Человек, движимый любовью,

интересуется другими больше,

нежели собой. Он заботится о лю-

дях, сочувствует и помогает им.

У эгоистов дело обстоит ина-

че. Они не благодарны за сде-

ланное им добро и любят только

получать, а не давать.

Мы рождаемся эгоистами, и

задача всей нашей жизни — из-

бавиться от этого плохого каче-

ства. Если посмотреть вокруг, то

большинство бед происходит

именно по причине эгоизма: ру-

шатся семьи, распадается друж-

ба, совершаются преступления,

аборты, возникают распри, раз-

ногласия и многое другое.

Счастливы ли
эгоисты?

Казалось бы, эгоисты должны

быть счастливы, ведь они всегда

стремятся добиваться своего лю-

быми способами, не считаются ни

с одним человеком, держа в сво-

ем окружении только тех, кто при-

носит им пользу. Но, как писал

мудрый царь Соломон: «У нена-

сытимости две дочери: «давай,

давай!» (Прит.30:15), так и эгоис-

ты никогда не смогут насытиться

тем, что имеют. Им всегда мало,

именно поэтому они редко быва-

ют счастливыми.

Беда, когда человек – эгоист,

но не осознает этого. Потому что

он проживает жизнь в погоне за

счастьем, которого так никогда и

не может догнать. Ведь истинное

счастье можно обрести тогда, ког-

да даешь счастье другим.

Самый лучший
пример любви

Противоположность эгоизму –

любовь. Нам оставлен самый луч-

ший пример любви – Иисус Хри-

стос. Читая Священное Писание,

мы видим, что Христос отдавал

людям Свое время, Свои силы,

всегда сопереживал им. Именно

потому Он кормил тех, кто был

голоден, исцелял больных, вос-

крешал мертвых. Он никогда не

оставлял людей наедине с их про-

блемами, а всегда показывал им

выход.

А все потому что Господь

любил других больше, чем Себя,

по-настоящему, не эгоистично. Он

специально пришел на Землю для

устранения причины человеческих

страданий – греха. Причем сде-

лал это ценой Своей жизни. И

заповедовал нам любить других:

«Заповедь новую даю вам, да

любите друг друга; как Я возлю-

бил вас, так и вы да любите

друг друга» (Ин.13:34).

Нам далеко до такой огром-

ной любви, которою любит каж-

дого Христос. Но нужно учиться

любить других так, как способны

мы в своих обстоятельствах, сле-

дуя библейскому принципу: «Итак

во всем, как хотите, чтобы с вами

поступали люди, так поступайте

и вы с ними, ибо в этом закон и

пророки» (Мф.7:12).

Подготовила

Елена Бессалова

Эгоисты не могут быть счастливыми

Библия учит нас быть внимательными к другим:
«Не о себе только каждый заботься, но каждый и о других»

(Фил.2:4)

«Носите бремена друг друга, и таким образом исполните

закон Христов» (Гал.6:2)

«Радуйтесь с радующимися и плачьте с плачущими» (Рим.12:15)

«Мы, сильные, должны сносить немощи бессильных и не

себе угождать. Каждый из нас должен угождать ближнему, во

благо, к назиданию» (Рим.15:1-2)

«Никто не ищи своего, но каждый пользы другого» (1Кор.10:24)

. Любовь только к себе и за-

бота только о себе.. Нежелание и неумение усту-
пать.. Раздражительность и нетер-
пимость.. Эгоист всегда ищет своей

выгоды.. Эгоист использует людей.. В разговоре любит домини-

ровать и быть центром всякой

беседы.. Не слушает собеседника.. Невнимателен к нуждам и
проблемам других.. Много внимания уделяет себе,

особенно своему внешнему

виду (больше, чем внутренне-

му состоянию).. Любит обращать на себя

внимание, жаловаться и вызы-

вать у окружающих сострада-

ние.. Ищет поклонения (любит, ког-

да с ним соглашаются, когда

им восхищаются и его хвалят).. Требует от окружающих бе-

зусловной любви, милосердия

и терпения, а сам этого не про-

являет.. Имеет склонность к тирании.. Мстителен.. Не терпит отказов.

. Очень обидчив (иной раз без
повода).. В своих проблемах привык
обвинять всех вокруг.. Рассуждает так: «пусть весь
мир прогнется под меня», «пос-

ле меня – хоть потоп».. Стремится манипулировать

людьми.. Неблагодарен, посему и не
любит просить, чтобы не быть

обязанным.. Лицемерен.. Использует любые методы

для достижения своих целей.. Держится обособленно, ни с
кем не имеет по-настоящему

близких взаимоотношений.. Горд и надменен.. Жаден.. Труслив.. Любит, чтобы от него зависе-

ли люди.. Хвастлив.. Завистлив.. Не умеет прощать.. Лжец, склонен к клевете и
сплетням.. Эгоиста трудно (почти невоз-
можно) убедить в том, что он

эгоист.

Отличительные черты эгоиста:

«Человек, который думает только о себе и ищет во
всем своей выгоды, не может быть счастлив. Хочешь
жить для себя — живи для других» Луций Сенека
(римский философ).

Когда в сердце не остается любви к ближним, чело-
век становится эгоистом. Сколько в мире эгоистов? А,
может, среди них — и мы с вами?

«Заповедь новую даю вам, да любите друг друга; как Я возлюбил вас, так и вы да любите друг друга» (Ин.13:34).
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Окно возможностей для

каждой идеи

Согласно концепции Овертона,

для каждой идеи в обществе

существует так называемое окно

возможностей (окно Овертона). То

есть, когда идея находится внут-

ри этого окна – общество считает

нормальным эту идею обсуждать

и принимать. Если идея находит-

ся вне окна – ее обсуждение и

принятие считается в обществе

неприемлемым.

Утрируя, можно привести про-

стой пример: идея о том, что о

пожилых людях следует заботить-

ся, находится внутри окна Овер-

тона – то есть считается нормой.

Идея же о том, что пожилых

людей следует убивать, когда те

достигают определенного возра-

ста и уже не могут за собой уха-

живать, находится вне окна Овер-

тона – даже обсуждение такой

идеи недопустимо. Но вся суть в

том, что окно Овертона можно пе-

редвигать – делать так, чтобы те

идеи, которые раньше находились

вне окна и были чужды обще-

ственной морали, со временем

оказывались внутри окна и ста-

новились для социума нормой.

Например, таким способом в не-

мецком обществе сделали нор-

мальной идею о том, что всех

евреев следует уничтожать: еще

вчера немыслимое превратилось

в одобряемое. Так и гомосексуа-

лизм на Западе прошел свой путь

от осуждаемого обществом уголов-

но наказуемого поведения до за-

щищаемого законом (порой боль-

ше, чем гетеросексуальные отно-

шения) поведения.

Как же происходит подобное?

Как нужно повлиять на сознание

людей, чтобы они черное стали

называть белым? Согласно Овер-

тону, процесс «переодевания» не-

мыслимого в нормальное прохо-

дит в пять этапов. Проиллюстри-

руем то, как можно «переодеть»

нечто на сегодняшний день со-

вершенно неприемлемое. Напри-

мер, педофилию.

Первый этап:
немыслимое

Очевидно, что общество кате-

горически против педофилии –

сегодня нет возможности начать

ее пропагандировать. Эта стадия,

согласно теории Овертона, назы-

вается «немыслимое». Смодели-

руем теперь, как это немыслимое

может быть возведено в ранг

нормы.

Тема педофилии отвратитель-

на, даже рассуждать о ней нельзя,

поэтому первый шаг – перевести

педофилию из области немыс-

лимого в область проблемного

вопроса. Поэтому, скажем, неки-

ми учеными предлагается изучить

феномен педофилии, выяснить, не

является ли педофилия заболе-

ванием. Ведь для ученых нет

запретных тем, им даже положе-

но рассуждать обо всем. Почему

бы не собрать, например, симпо-

зиум на тему «Психология лично-

сти: склонность к педофилии». То

есть табуированная тема уже вво-

дится в научное обсуждение.

Получается, можно о педофилии

поговорить и остаться в рамках

приличия.

Второй этап:
радикальное

Параллельно с научной дис-

куссией возникает, например,

партия педофилов (такая партия

уже, кстати, была действительно

создана в Голландии в 2006 году).

Общественность, конечно, возму-

щена появлением подобной орга-

низации. О ее возникновении,

негодуя, сообщат во всех СМИ.

Но у нас ведь есть свобода сло-

ва, почему бы не воспользовать-

ся ею? И вот уже общество гово-

рит о педофилии. Табу снято.

Педофилы переместились из

разряда немыслимого в разряд

радикального.

Третий этап:
приемлемое

Теперь – очень важный шаг.

Для легализации немыслимой

идеи необходимо подменить ее

подлинное название. Нужно вве-

сти в речевой оборот эвфемизм

– новый «не обижающий никого»

термин, которым будет впредь

называться педофил. Например,

педофилов больше некультурно

называть педофилами, их следу-

ет называть «младолюбами». Окно

Овертона уже двинулось – обще-

ство постепенно свыкается с

мыслью о существовании педо-

филов.

Четвертый этап:
разумное

На этой стадии всюду про-

должаем цитировать ученых-ис-

следователей феномена педофи-

лии. Ведь нельзя же отворачи-

ваться от знания?! Тот же, кто не

хочет обсуждать педофилию, бу-

дет назван ханжой и закомплек-

сованным человеком с очень уз-

кими взглядами.

Параллельно происходит созда-

ние опорного прецедента — исто-

рического, литературного или про-

сто выдуманного. То есть отыски-

вается в истории или литературе

случай, описывающий сексуаль-

ные отношения с несовершенно-

летним. Например: «Помните

историю, описанную в романе На-

бокова «Лолита»? Эта книга счи-

тается классикой! А ведь там

рассказывается об интимных от-

ношениях с несовершеннолетней!»

Этот прецедент будет демонст-

рироваться всюду как доказатель-

ство того, что «младолюбие» су-

ществовало в обществе всегда.

Ведь есть свидетельства тому!

Далее начинают утверждать,

что все люди имеют право на

счастье, а педофилы, простите,

младолюбы, тоже люди и тоже

хотят быть счастливыми. В это

время какие-нибудь американс-

кие ученые заявляют, что резуль-

таты экспериментов показали:

педофилия является обычной сек-

суальной ориентацией (этот факт,

кстати, не выдуман, такое заявле-

ние действительно было сделано

американскими учеными в 2013

году).

Начнутся разговоры о том, что

сексуальность генетически зало-

жена в человека, поэтому ни в

коем случае нельзя ее ограничи-

вать рамками возраста. «Свобод-

ный человек имеет право сам

решать, с партнером какого пола

и возраста ему вступать в интим-

ные отношения»! «А имеется ли

какой-то вред в педофилии –

такой вред не доказан!» «Есть дети,

которым недостает родительско-

го тепла – им нужно дать воз-

можность получать тепло и лю-

бовь от своего сексуального парт-

нера!» «Педофилы – сами жерт-

вы, они родились с этой страс-

тью внутри». «У них было тяже-

лое детство, поэтому они  стали

педофилами». «Большинство пе-

дофилов – разумные и добрые

люди».

Так в общественном сознании

искусственно создается «поле боя»

за проблему. На крайнем фланге

размещают пугала — специаль-

ным образом появившихся ра-

дикальных противников педофи-

лии. Причем эта группа выгля-

дит малосимпатично: например,

противники педофилии призыва-

ют педофилов сжигать заживо, а

вместе с ними еще и всех ос-

тальных правонарушителей. Роль

этих пугал — активно создавать

образ сумасшедших психопатов

— агрессивных, фашиствующих

ненавистников. Адекватный чело-

век понимает, что с противника-

ми педофилии ему не по пути.

Реальных противников — то есть

нормальных людей, не желаю-

щих оставаться безразличными к

проблеме, упаковывают в один

сверток вместе с неадекватными

радикалами. При таком раскла-

де педофилы выглядят гораздо

симпатичней, чем их оппоненты.

Пятый этап: популярное

На этом этапе особенно актив-

но включаются СМИ. В различ-

ных ток-шоу «несчастные» педо-

филы рассказывают о том, как

им плохо живется от того, что

Как грех становится нормой

приходится скрывать свои при-

страстия, как их обижают и при-

тесняют, а они ведь – такие же

люди, как и все. В кино появля-

ются сюжеты, положительные ге-

рои которых испытывают сексу-

альное влечение к детям. Пуска-

ется в ход тяжелое оружие –

обращение к авторитетам: «А зна-

ете ли вы, что такая-то телезвез-

да, писатель или художник явля-

ется педофилом (или был им)?

Вам ведь нравятся работы этого

талантливого человека, почему же

не принимать его  талант полно-

стью – во всех его гранях, в том

числе и с этой особенной сексу-

альной ориентацией?» Окно Овер-

тона движется дальше – тема

становится модной. Рассуждать о

ней теперь – хороший тон и при-

знак эрудированности, свободо-

мыслия и независимости.

Шестой этап:
нормальное

«Так много уважаемых людей

оказались «младолюбами». «За-

чем лишать людей права быть

счастливыми? Давайте легализу-

ем эти отношения, закрепив их

законодательно!» Появляются за-

коны, наделяющие педофилов

определенными правами и по-

зволяющие им беспрепятственно

реализовывать свои сексуальные

пристрастия.

А уже следующим шагом

станет диктатура со стороны «мла-

долюбов» (как это и случилось с

гомосексуалистами на Западе) –

их права будут охраняться госу-

дарством больше, чем права лю-

дей с нормальной сексуальной

ориентацией; а тех, кто так или

иначе выступает против педофиль-

ных отношений, будут обвинять

в «педофилофобии» и наказывать.

Уже сегодня в США за гомофо-

бию дают реальный срок, а не

так давно вовсе предложили зап-

ретить въезд в США всем, кто,

цитирую, «мешает представителям

ЛГБТ-движений (лесбиянки, геи,

бисексуалы и трансгендеры) реа-

лизовывать «фундаментальные

права на свободу самовыраже-

ния, объединений и собраний».

Не стоит идти
на поводу

Изменить моральные ценности

общества, как видите, не состав-

ляет труда. При правильной «об-

работке» сознания человек черное

провозгласит белым и станет клей-

мить позором, именовать ретрог-

радами тех, кто продолжает назы-

вать вещи своими именами. Но

заповеди Господни не меняются.

То, что Бог назвал грехом, – тако-

вым является и сегодня. Поэтому

не стоит идти на поводу у толпы,

способной изменять свои представ-

ления о добре и зле быстро и с

легкостью. Стоит ориентироваться

только на то, что говорит Слово

Божье. Потому что общественная

мораль слишком изменчива, Бо-

жьи же законы вечны.

Ирина Хаджебиекова

Каким образом можно

сделать так, чтобы люди

стали считать грех –

нормой? Социолог Джо-

зеф Овертон описал тех-

нологию того, как изменя-

ют отношение общества к

вещам, которые раньше

считались абсолютно

неприемлемыми. Эта тех-

нология была названа

«смещение окна Оверто-

на», она показывает, как

можно влиять на обще-

ственное сознание так,

чтобы возвести в ранг

нормального любую амо-

ральность.

« ...у дверей лежит грех, он влечет тебя к себе, но ты господствуй над ним» (Быт.4:7).
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Сейчас наверняка кто-то поду-

мал: у меня просто нет шансов

жить счастливо, ведь я столько

всего плохого натворил. Если все

это ко мне вернется, я буду са-

мым несчастным человеком. Что

же делать?

Иисус принес решение этой

проблемы, и его можно выразить

одним словом – прощение.

Когда ты прощаешь других –

прощение приходит и в твою

жизнь. Прощение – это акт поми-

лования, и он необходим не толь-

ко тому, кто поступил неправиль-

но, но и тому, кого обидели, ибо

Писание говорит: «Блаженны ми-

лостивые, ибо они помилованы

будут» (Мф.5:7), а потом добавля-

ет: «Суд без милости не оказав-

шему милости» (Иак.2:13).

Как бывает трудно прощать!

Кто не говорил: «Я больше не

могу. Мои силы подходят к кон-

цу. Сколько обид мне еще выно-

сить от этого человека?» Такой

Все, что мы делаем, исходит

из того, что у нас внутри, чем

наполнено сердце. Люди редко

задумываются над этим. И лишь

в моменты сильнейших потрясе-

ний слетают с души покровы, и

обнажается истинная суть чело-

века.

***

Человек всю жизнь может

Чем наполнено твое сердце?

Люди совершают разные

поступки. Иногда – плохие,

иногда – хорошие. Но

любой поступок, любое

слово или помышление

возникает не

на пустом месте.

вопрос задавал и Петр Иисусу

Христу: «Господи! сколько раз про-

щать брату моему, согрешающе-

му против меня? до семи ли раз?

Иисус говорит ему: не говорю

тебе: до семи раз, но до семиж-

ды семидесяти раз» (Мф.18:21-

22). Наверняка простому народу

было даже сложно посчитать, ка-

кое же это количество раз. Иисус

как бы говорил им тем самым:

не считайте прегрешения окру-

жающих и свои милости, но про-

щайте без счету, потому что  в

прощении нет места математике.

«Но где же найти мне силы,

чтоб так прощать?» – скажете вы.

Бог отвечает: «Тебе не силы нуж-

ны, тебе нужно через себя пере-

шагнуть и сказать: «Да, мне боль-

но, да, меня оскорбили. Он – враг

мой, но я принимаю решение: я

прощаю его».

Не следует искать оправдания

поступкам человека, не следует

винить в чем-то себя или обсто-

ятельства. Надо признать: он оби-

дел меня сознательно, это было

больно. Но я его прощаю. Библия

говорит: «Любите врагов ваших,

благословляйте проклинающих

вас, благотворите ненавидящим

вас и молитесь за обижающих

вас и гонящих вас» (Мф.5:44). Это

и есть Евангелие.

Снова слышу возражения: «То

есть следует беспокоиться только

о негодяях – о том, чтобы они

получили прощение? Но ведь есть

***

 Некоторые начинают искать,

чем заполнить пустоту, и мечутся

от одного к другому, не находя

ничего, потому что ничто ее не

может заполнить по-настоящему.

И тогда такие люди либо реша-

ют уйти из жизни, либо применя-

ют «анестезию» в виде алкоголя,

наркотиков, риска, разврата, ув-

лечения чем-либо – словом, чего-

то, что может дать сильные ощу-

щения, заглушающие тоску от пу-

стоты внутри. Многие заполняют

сердце другим человеком – чаще

детьми или супругом. И если

вдруг с этим человеком что-то

случается, то пустота наваливает-

ся с утроенной силой и просто

поглощает, засасывает личность.

Есть черты характера, по кото-

рым можно отличить «человека-

оболочку» от того, кто имеет внут-

реннее наполнение. Это трусость

и подлость, которые проявляются

в моменты испытаний.

***

Существует, однако, и другой

сорт людей, у которых имеется

внутри основа. Таких людей на-

зывают настоящими. Это цель-

считать себя честным, добрым,

справедливым, совершать соот-

ветствующие поступки. Но вдруг

в какой-то момент оказывается

один на один с самим собой,

когда нужно сделать единствен-

ный шаг, принять единственное

решение, и никто никогда не уви-

дит и не оценит это. Кроме себя

самого. Чаще всего это происхо-

дит в моменты испытаний. Вот

тогда и понимает человек, каков

источник его добра, справедли-

вости, честности. И часто случает-

ся, что все дела, вся жизнь была

обусловлена чем-то внешним, что

источником доброты и честности

было мнение окружающих. И если

такая личность попадает в другое

окружение, где невыгодно быть

честным и справедливым, все

очень быстро меняется.

***

Но неизбежно наступает мо-

мент, когда подобный человек заг-

лядывает внутрь себя и понима-

ет, что там пусто. Это страшное

открытие приводит к разным, но

всегда негативным последстви-

ям. Кто-то решает, что такая жизнь

– единственный способ существо-

вания, и становится тем, кто не

имеет убеждений по убеждению,

не придает значения таким поня-

тиям, как зло, добро, честь, со-

весть, справедливость, стыд и т.

п. В жизни таких людей нет ни

смысла, ни направления. Есть

только сиюминутная выгода.

ные и сильные люди. Даже пе-

ред лицом смерти они не изме-

няют своим убеждениям. Как пра-

вило, в сердце таких людей есть

Бог.

Господь создал человека, ос-

тавив в его душе место для Себя.

И ничто иное не может полноцен-

но заполнить это место. Бог есть

источник жизни, и если этот ис-

точник находится в сердце, то че-

ловек обретает многое: «Если же

Дух Того, Кто воскресил из мер-

твых Иисуса, живет в вас, то Вос-

кресивший Христа из мертвых

оживит и ваши смертные тела

Духом Своим, живущим в вас»

(Рим.8:11).

***

Дух Божий вселяется в серд-

це в момент покаяния, когда лич-

ность осознает свою полную не-

состоятельность, беспомощность и

нужду в Спасителе, когда кается

искренне перед Богом и прини-

мает Иисуса Христа как своего

Спасителя. Такой человек сможет

правильно прожить свою жизнь,

потому что Дух Божий, живущий

в нем, будет наставлять его, об-

личать и утешать в минуты скор-

би.

Станислав Буланов

Прощение безгранично

и потерпевшая сторона. А кто бу-

дет думать о тех, кого обидели?»

Бог говорит: «У меня есть выход

для потерпевшей стороны – про-

щать. Это ее выход»!

Христос рассказал притчу, при-

водящую в трепет: «Посему Цар-

ство Небесное подобно царю, ко-

торый захотел сосчитаться с ра-

бами своими; когда начал он

считаться, приведен был к нему

некто, который должен был ему

десять тысяч талантов (денежная

единица – ред.); а как он не имел,

чем заплатить, то государь его

приказал продать его, и жену его,

и детей, и все, что он имел, и

заплатить; тогда раб тот пал, и,

кланяясь ему, говорил: государь!

потерпи на мне, и все тебе зап-

лачу. Государь, умилосердившись

над рабом тем, отпустил его и

долг простил ему. Раб же тот,

выйдя, нашел одного из товари-

щей своих, который должен был

ему сто динариев, и, схватив его,

душил, говоря: отдай мне, что дол-

жен. Тогда товарищ его пал к

ногам его, умолял его и говорил:

потерпи на мне, и все отдам тебе.

Но тот не захотел, а пошел и по-

садил его в темницу, пока не от-

даст долга. Товарищи его, видев

происшедшее, очень огорчились

и, придя, рассказали государю

своему все бывшее. Тогда госу-

дарь его призывает его и гово-

рит: злой раб! весь долг тот я

простил тебе, потому что ты упро-

сил меня; не надлежало ли и

тебе помиловать товарища твое-

го, как и я помиловал тебя? И,

разгневавшись, государь его от-

дал его истязателям, пока не от-

даст ему всего долга. Так и Отец

Мой Небесный поступит с вами,

если не простит каждый из вас

от сердца своего брату своему

согрешений его» (Мф.18:21-35).

Вот именно так мы выглядим,

когда, будучи прощенными Богом

за все наши грехи, требуем воз-

мездия на головы других людей,

которые когда-то или где-то не-

правильно с нами поступили.

И даже если вам кажется, что

кто-то слишком плохо с вами

обошелся, чтобы прощать его,

вспомните о том, как много Иисус

простил вам самим. И Иисусу это

очень дорого стоило – Ему при-

шлось претерпеть мучительную

смерть на кресте, чтобы смыть

грехи всего человечества. Проще-

ние всегда будет чего-то стоить.

Но зато, простив, человек делает-

ся свободным от гнева, злобы,

мучений. В противном же случае

можно попасть «в темницу, к ис-

тязателям» – заживо умирать от

собственной злобы.

Поэтому каждому из нас сле-

дует научиться прощать, прощать,

во что бы то ни стало. А если

делать это вам трудно, обрати-

тесь к Богу с короткой молитвой:

«Господи, позволь нам испытать

Твое милосердие, чтобы и нам

быть милосердными». И Он по-

может вам.

Виталий Накул

«Добрый человек из доброго сокровища сердца своего выносит доброе, а злой человек из злого сокровища сердца своего выносит злое» (Лук.6:45).

Бог, наряду с физи-

ческими законами,

заложил в мироздание

и духовные законы,

один из которых –

закон сеяния и жатвы.

Этот закон гласит: что

человек посеет, то и

пожнет; что человек

сделает другим людям

– обязательно вернется

к нему.
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Враги любви

У любви на самом деле мно-

го врагов, и за любовь надо бо-

роться. Что же это за враги? На

первое место я бы поставил эго-
изм. Если человек ищет только

своего и не старается угодить

любимому, будьте уверены, лю-

бовь вскоре потухнет.

Худые слова тоже являются

врагами любви. Если в семье ча-

сто произносится слово «развод»

или провозглашаются еще какие-

то негативные вещи, то когда-

нибудь эти слова претворятся в

жизнь.

Измена и предательство –

тоже, конечно же, разрушают от-

ношения. Ненависть – она, ско-

рее, соперник, чем враг любви.

И, как говорят, от любви до нена-

висти один шаг. А вот равноду-
шие – серьезная проблема. В

последнее время появилась еще

одна причина для разногласий –

деньги. Для кого-то хорошие за-

работки становятся искушением

и разрушают семью.

Также немаловажно уважитель-

но относиться к людям вообще.

Ведь, если мы относимся к окру-

жающим с уважением, значит, и

к своим ближним будем отно-

ситься так же, и наша семья бу-

дет сохранена. Если же унижаем

людей, которые вокруг нас, то от-

крываем двери для поражения,

и оно обязательно придет и в

нашу семью.

Бог есть Любовь

И все же есть любовь настоя-

щая, которая точно никогда не пе-

рестает – Божья, ведь Бог и есть

любовь. В Библии сказано: «Из-

дали явился мне Господь и ска-

зал: любовью вечною Я возлю-

бил тебя и потому простер к тебе

благоволение» (Иер.31:3).

Бог возлюбил нас любовью

вечною. Любовью Бог открыл нам

Себя: «Ибо так возлюбил Бог мир,

что отдал Сына Своего единород-

ного, дабы каждый верующий в

Него не погиб, но имел жизнь

вечную» (Ин.3:16). В божествен-

ной любви нет насилия, Он не

заставляет любить Себя и нико-

му Свою любовь не навязывает.

Бог окружает любовью.

Бог и нам дал дар – любить.

И если человек потерял этот дар,

то такого человека жаль, потому

что он потерял часть своего есте-

ства, самое драгоценное, что у

него есть. Это обделенный чело-

век, который способен только при-

нимать и живет лишь для себя.

Ведь главное свойство любви —

отдавать. Если любви не позво-

лить себя отдавать, она превра-

тится в страдание.

Настоящая любовь не пони-

мает, за что она любит. Просто

любит и все.

Что же такое любовь?

В Библии, в 13 главе Первого

Послания Коринфянам, есть оп-

ределение любви. Там написано,

что любовь долготерпит, то есть
готова терпеть до конца и никуда

не торопится. Милосердствует,
потому что она божественная,

величественная, а милосердству-

ет тот, кто находится выше. Лю-

бовь не завидует, потому что она
цельна сама в себе. Любовь не
превозносится, в ней нет гор-
дости, потому что гордость ме-
шает любви. Любовь не бес-
чинствует. Власть любви на-

столько сильна, что она способна

подавить революционный дух.

Любовь не ищет своего, она
готова и хочет отдавать. Любовь-

не раздражается, ведь если

ты наполнен любовью, то будешь

все терпеть. Любовь не
мыслит зла, так как
в ней нет зла, она со-
радуется истине, по-
тому что истина помо-

гает любви. Все по-
крывает – любовь по

сути своей адвокат. В-
сему верит, иногда

даже слишком довер-

чива. Всего надеет-
ся — готова сострадать

и поддерживать. Все
переносит , то есть

способна выдержать

любые испытания. И

вот, наконец, то с чего

мы начали, любовь
никогда не перестает, потому
что она совечна Богу. И пророче-

ства, и знания, и все человечес-

кие достижения — все когда-то

потеряет смысл. Любовь не поте-

ряет смысла никогда.

У любви еще две составляю-

щие: нежность и ревность. От того,

какое из них будем развивать в

себе, зависит качество нашей

жизни. Если будем культивиро-

вать нежность, то будем получать

наслаждение. Если будем что-то

делать, что вызывает ревность,

значит, получим страдания.

Любовь не умирает

Если же кто-то считает, что в

его отношениях нет любви, я ду-

маю, что это не любовь умерла.

Любовь не перестала существо-

вать, ее просто отвергли. Выбра-

ли нечто другое. Может быть, —

измену, корысть, ненависть или

обиду.

Человек сам выбирает, где

ему находиться и в чем нахо-

диться. Он был в хорошем месте,

под названием любовь, а потом

вышел оттуда и оказался в не-

любви. Любовь не умерла. Чело-

век просто умер для любви. Сам.

Бог поступает по любви

Я думаю, что, когда каждый

из нас предстанет пред Госпо-

дом, вопрос любви будет самым

важным. Предположим, Бог спро-

сит: «Почему ты грешил: пил, блу-

дил?» Он ведь знает все. Человек

ответит: «Потому что любил это».

И, возможно, Бог скажет: «Ну хо-

рошо, тогда и иди туда, где нахо-

дится то, что ты любил». А если

человек любит Бога – то Бог это

тоже знает. И такой человек пой-

дет к Богу. Все очень просто.

Как вернуть любовь?

А если любовь все-таки поте-

ряна, возможно ли ее вернуть?

Да, это возможно, просто нужно

покаяться за то, что ты потерял

любовь. А далее совершать то,

что совершает любовь (не пре-

возноситься, не гордиться, не ис-

кать своего, не мыслить зла и

т.д.), и не совершать того, что она

не должна совершать. А Бог сде-

лает так, что эта любовь снова

увлечет полностью.

Что мне за это будет?

Возникает следующий вопрос:

если я буду стараться любить,

что я получу от этого? Милость от

Бога. Как написано в Библии:

«Любовь до того совершенства

достигает в нас, что мы имеем

дерзновение в день суда»

(1Ин.4:16). То есть нам не страш-

но будет предстать перед Богом

на суд.

Стало быть, есть смысл ста-

раться любить. Есть смысл встать

на этот путь любви, убрав обиды

и все, что ей мешает. И Бог бла-

гословит.

Юрий Кривонос

Может ли любовь умереть?

Умирает ли любовь?

Многие дают на этот

вопрос

утвердительный ответ

и начинают искать

новую любовь. Но

действительно ли

любовь умирает?

Давайте

поразмышляем.

Молитва покаяния
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Дорогой друг!

Знаешь ли ты, что Бог любит тебя? Даже тогда, когда ты

грешил, Он любил тебя и стучал в твое сердце.

Бог хочет, чтобы ты был с Ним не только в этой жизни, но и

в вечности. Для этого Бог отдал на распятие Своего Сына Иисуса

Христа, «дабы всякий верующий в Него не погиб, но имел жизнь

вечную» (Ин.3:16).

Тебе остается только поверить в это и признать себя грешником.

Библия говорит, что все согрешили и нет праведного ни одного.

Каждый из нас рождается, имея греховную природу из-за грехопа-

дения первых людей. Мы рождаемся не православными, не като-

ликами или мусульманами, а грешниками. В процессе жизни эта

греховная природа проявляет себя в нарушении Божьего закона,

тех заповедей, которые написаны в сердце каждого человека. Но

есть путь для примирения грешника со святым Богом – Иисус

Христос. «Един Бог, един и посредник между Богом и человеками,

человек Христос Иисус, предавший Себя для искупления всех»

(1Тим.2:5-6). Он взял на Себя все наши грехи и воскрес для

нашего оправдания.

Если ты согласен с этим и считаешь себя грешником, если

хочешь принять Иисуса в  сердце и обрести спасение, произнеси

вслух молитву покаяния, ибо «сердцем веруют к праведности, а

устами исповедуют ко спасению» (Рим.10:10).

Эту молитву достаточно совершить один раз, но искренне, и Бог простит все твои грехи.

Дорогой Небесный Отец, прими мое покая-

ние. Ради Иисуса Христа, Твоего Единородного

Сына, умершего за мои грехи на Голгофском

кресте, прости меня и очисти от всех моих

грехов. Я искренне верю в Твою любовь ко

мне и дарованное мне прощение. Дорогой Иисус,

я принимаю Тебя своим Господом и Спасите-

лем навсегда. С этого момента моя жизнь при-

надлежит Тебе. Запиши мое имя в Книгу Жиз-

ни и будь моим Добрым Пастырем. Аминь.

«Более же всего облекитесь в любовь, которая есть совокупность совершенства» (Кол.3:14).



Вопросы, часто задаваемые
евангельским христианам

Что евангельские христиане думают о церковных традициях?
Евангельские христиане чтят церковные традиции, но не обожествляют их и не придерживаются

традиций и преданий в том случае, если они противоречат Священному Писанию.

Христиане обосновывают это в первую очередь замечаниями Иисуса в Евангелии от Марка 7:8:

«Ибо вы, оставив заповедь Божию, держитесь предания человеческого». А также в Евангелии от

Матфея 15:3: «Зачем вы преступаете заповедь Божию ради предания вашего?» Для евангельский

христиан главным является Слово Божье, Библия.

Почему большинство евангельских христиан не крестят младенцев?
В Библии нигде не сказано о необходимости крещения младенцев. Быть ли частью христиан-

ской церкви, следовать ли за Христом – это решение должно приниматься каждым человеком

добровольно, сознательно. Во всех библейских примерах крещению предшествовало покаяние, в

Слове Божьем указана определенная последовательность: «Покайтесь, и да крестится каждый из

вас во имя Иисуса Христа». (Деян.2:38). Поэтому крещение преподается только по вере крещаемого,

когда тот достигает сознательного возраста и способен сделать выбор, совершить покаяние.

Почему в церквях и домах евангельских христиан нет икон?
Основой веры евангельских христиан является Новый Завет – учение Иисуса Христа и апосто-

лов. Апостол Павел предупреждает: «Я, по данной мне от Бога благодати, как мудрый строитель,

положил основание, а другой строит на нем; но каждый смотри, как строит. Ибо никто не может

положить другого основания, кроме положенного, которое есть Иисус Христос» (1Кор.3:10-11).

Апостол Иоанн также говорит: «Всякий, преступающий учение Христово и не пребывающий в нем,

не имеет Бога; пребывающий в учении Христовом имеет и Отца и Сына» (2Ин.1:9). Нигде в Новом

Завете не сказано об иконах. Поэтому, чтобы не уклониться от учения Христа, евангельские

христиане не используют иконы в своей богослужебной практике.

Почему евангельские христиане
не молятся святым или Деве Марии?
Дева Мария, принявшая в себя семя Духа Святого и родившая миру Спасителя, достойна

уважения. Но в Библии нет примеров того, как кто-либо молился Марии или святым, и нет указания

поступать так. Евангельские христиане считают, что молиться и поклоняться нужно только Богу,

следуя наставлениям Иисуса Христа, который учил молиться, говоря: «Молитесь же так: Отче наш,

сущий на небесах!» (Мф.6:9). В Писании также говорится о том, что есть только один посредник

между человеком и Богом: «Ибо един Бог, един и посредник между Богом и человеками, человек

Христос Иисус».

Каково мнение евангельских христиан о мощах святых?
Евангельские христиане не верят, что в мощах святых заключена какая-либо особенная сила,

считают, что в Библии нет указаний на то, чтобы тела умерших благочестивых людей делать

объектом поклонения.

Почему евангельские христиане собираются
в обычном светском здании, например, Доме культуры?
Иисус сказал в Евангелии от Матфея (18:20): «Ибо, где двое, или трое собраны во имя Мое, там

Я посреди них». Евангельские христиане верят в то, что богослужение освящается не местом

проведения служения, не зданием, а присутствием Христа в среде верующих.

Библия также говорит, что храмом Божьим являются сами христиане, а не здания: «Разве не

знаете, что вы – храм Божий, и Дух Божий живет в вас?» (1Кор. 3:16). Библия показывает, что

первые христиане проводили служения во многих различных местах. Например, в школе (Деян.19:9),

в еврейских синагогах (Деян.18:4,26, 19:8), в еврейском храме (Деян.3:1) и в частных домах

(Деян.2:46, 5:42, 18:7; Фил.1:2, 18:7; Кол.4:15; Рим.16:15 и 1Кор.16:19).

Молятся ли евангельские христиане за умерших?
Евангельские христиане верят, что в Библии нет доказательств существования места между

раем и адом, где люди могли бы искупить свои грехи. Также в Библии нет примеров молитвы

за умерших. Евангельские христиане считают, что молитва за умерших не способна помочь

мертвым или как-то улучшить их положение (Пс.48:7–8).
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Никейский символ веры

Библия – самая читаемая и

самая цитируемая книга в

мире. Поэтому с именами,

которые упоминаются в ней,

знаком каждый из нас. Но

мало кто задумывался о зна-

чении этих древних имен.

А ведь все библейские мужс-

кие и женские имена имеют

глубокий смысл и содержат в

себе довольно полную характе-

ристику об их первых носите-

лях.

1. Адам (Человек)

2. Авель (Дуновение, суета)

3. Авраам (Отец множества)

4. Ева (Жизнь)

5. Енох (Посвященный)

6. Агарь (Бегство)

7. Каин (Приобретение)

8. Ной (Покой, утешение)

9. Хам (Горячий)

10. Сим (Имя)

11. Сарра (Госпожа)

12. Иафет (Расширение)

13. Иов (Преследуемый)

14. Исаак (Смех)

15. Иаков (Занимающий место

хитростью)

16. Измаил (Бог слышит)

17. Мафусал (Муж оружия)

18. Мелхиседек (Царь правед-

ности)

19. Лот (Покрывало)

20. Рахиль (Овца)

21. Ревекка (Узы, оковы)

22. Рувим (Вот, сын!)

23. Иосиф (Прибавление)

24. Иуда (Хвалимый)

25. Фараон (Большой дом)

26. Вениамин (Сын правой

руки)

27. Мариам (Восстание)

28. Аарон (Горный просвети-

тель)

29. Левий (Привязанный)

30. Потифар (Принадлежащий

солнцу)

31. Симеон (Слушание)

32. Моисей (Спасенный из

воды)

33. Самсон (Как солнце)

34. Самуил ( Бог услышал)

35. Девора (Пчела)

36. Гедеон (Он рубит)

37. Руфь (Красота)

38. Вооз (В нем сила)

39. Анна (Благодать)

40. Илий (Высокий)

41. Мария (Возвеличенная)

42. Соломон (Мирный)

43. Елисавета (Бог клятвы)

44. Голиаф (Изгнание)

45. Иоанн (Яхве милостив)

46. Давид (Возлюбленный)

47. Саул (Выпрошенный)

48. Ирод (Слава кожи)

49. Вирсавия (Дочь клятвы)

50. Андрей (Мужественный)

51. Охозия (Яхве поддерживает)

52. Матфей (Дар Яхве)

53. Озия (Помощь Яхве)

54. Фома (Близнец)

55. Исаия (Спасение Яхве)

56. Филипп (Любящий коней)

57. Ахаз (Он схватил)

58. Петр (Камень)

59. Езекия (Яхве укрепил)

61. Аммон (Мастер)

62. Никодим (Народ – победи-

тель)

63. Иеремия (Возвеличенный

Яхве)

64. Варавва (Сын отца)

65. Михей (Кто подобен Яхве?)

66. Каиафа (Исследователь)

67. Елисей (Бог спасет)

68. Пилат (Вооруженный дроти-

ком)

69. Илия (Яхве – Бог)

70. Иона (Голубь)

71. Лазарь (Помощь Божья)

72. Навуходоносор (Небо, сохра-

ни венец)

73. Марфа (Госпожа)

74. Иезекииль (Бог укрепит)

75. Стефан (Венец)

76. Даниил (Судья Божий)

77. Павел (Малый, незначитель-

ный)

78. Дарий (Повелитель)

79. Неемия (Яхве утешает)

80. Тит (Почтенный)

81. Ездра (Помощь)

82. Варнава (Сын утешения)

83. Есфирь (Звезда)

84. Тимофей (Чтущий Бога)

85. Артаксеркс (Храбрый воин)

86. Лука (Светящийся)

87. Аггей (Праздничный)

88. Феликс (Счастливый)

89. Аман (Одинокий, величе-

ственный)

90. Фест (Радостный)

91. Малахия (Ангел, вестник

Яхве)

92. Агриппа (Дикая маслина)

93. Мардохей (Малый человек,

поклонник Меродала)

94. Захария (Яхве вспомнил)

По материалам bible-facts.ru

Верую во единого Бога Отца Всемогущего, Творца неба и земли,

всего видимого и невидимого.

И во единого Господа Иисуса Христа, Сына Божия единородного, от

Отца рожденного прежде всех веков, Бога от Бога, Свет от Света, Бога

истинного от Бога истинного, Рожденного, Несотворенного, Единосущно-

го с Отцом, чрез Которого все сотворено. Который ради нас, людей, и

ради нашего спасения сошел с небес. И воплотился от Святого Духа и

Марии девы, и стал человеком. Был распят за нас при Понтии Пилате,

пострадал и был погребен, и воскрес в третий день по Писаниям, и

Библейские имена и их значение

восшел на небеса, и сидит одесную Отца. И опять придет со славою

судить живых и мертвых, и Его царству не будет конца.

И в Духа Святого, Господа Животворящего, от Отца и Сына Исходя-

щего, вместе с Отцом и Сыном Поклоняемого и Славимого, Говорившего

через пророков.

И во единую, святую, соборную и апостольскую Церковь.

Исповедую единое крещение во оставление грехов. Ожидаю воскре-

сения мертвых и жизни будущего века.

Аминь.
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В Бразилии прошли Олим-

пийские игры, и весь мир вни-

мательно следил за выступле-

ниями спортсменов. Многие из

них мечтали привезти домой

золото, но некоторые ставили

перед собой более высокие

цели.

Когда в этом году амери-

канский прыгун в воду Дэвид

Будайя выиграл серебро, он

заявил на весь мир: «Я при-

надлежу Христу». Такое отно-

шение помогло ему также вы-

играть золото в 2012 году, но

за четыре года до этого его

первая Олимпиада была совсем

другой историей.

Дэвид Будайя
рассказывает:

«Оглядываясь назад, я вспо-

минаю, как мечтал стать олим-

пийцем и стремился к дости-

жению этой цели всеми воз-

можными средствами, считая,

что, достигнув ее, испытаю сча-

стье и радость. И все это было

ради славы Дэвида, ради ис-

полнения желаний Дэвида. Я

поклонялся одному лишь себе.

19-го июля 1989 года Хе-

лен Хейс села в Денвере на

рейс 232 Юнайтед Эйрлайнс,

направлявшийся в Чикаго. Но

полет оказался трагичным.

Самолет получил губитель-

ное повреждение хвостового

двигателя и разбился в Су-

Сити, штат Айова. Хелен чу-

дом выжила. Не погибнуть ей

и другим пассажирам помогла

вера и молитва.

В тот день диспетче-

ры аэропорта слышали

и видели, как гидравли-

ческая система аэробуса

вышла из строя, сделав

управление практически

невозможным. Шансы

посадить самолет безо-

пасно было практически

невозможно, пишет МХН.

«Я помню каждую

минуту того дня так ярко,

как будто это было на

прошлой неделе. Эта трагедия

испытала мою веру», — рас-

сказывает успешный финансо-

вый менеджер Хелен Янг Хейс,

находившаяся в злополучном

самолете. Хелен была христи-

анкой-католичкой. Все, что ей

оставалась тогда, — молиться

Богу о спасении.

Хелен, вооруженная верой,

взывала о невозможном: что-

бы Бог в прямом смысле уп-

равлял руками пилотов, когда

они пытались посадить само-

Олимпийская чемпионка Алмаз Аяна:
Мой допинг — это Иисус!

Золотая медалистка Олимпийских игр Алмаз Аяна установила

мировой рекорд в беге на 10 000 метров, который последний

раз был побит 23 года назад.

Другие участницы Олимпиады обвинили ее в употреблении

допинга: «Я не верю, что она выложилась на 100%. Слишком

легко все ей далось» (Сара Лахти, Швеция).

Результаты Алмаз Аяны настолько впечатляющие, что в них

действительно сложно поверить. Ведь за последние 7 лет никто

не пробегал такую дистанцию быстрее, чем за 30 минут. Аяна

пробежала расстояние за 29:17:45, что на 15 секунд лучше

предыдущего рекорда.

Бегунья из Эфиопии также является мировым чемпионом по

бегу на 5 000 метров. В ответ на слова тех, кто не верит ее

рекорду, она сказала: «Я совершенно чиста. Во-первых, я целе-

направленно тренировалась (для этого события). Во-вторых, я

молюсь Господу. А Господь дал мне все, абсолютно все. И в-

третьих, мой допинг — это Иисус».

Источник: Мир Вам

Все мои мысли, все мои устрем-

ления были направлены на дос-

тижение собственной выгоды.

На своих первых Олимпийс-

ких играх я понял, что должно

существовать что-то еще, кроме

известности, удовольствий, жела-

ния стать богатым и знаменитым

— всего того, что называется «аме-

риканской мечтой». Но я не знал,

где это найти.

Бог изменил мое сердце. Уже

нет такого: «Посмотрите на меня!

Я лучше всех!» Я стараюсь быть

видимым представителем неви-

димого Бога. Бог искупил меня, и

теперь я посвятил всю свою

жизнь тому, чтобы прославлять

Его на платформе, на которой

никогда и не думал оказаться.

На играх в Лондоне все скла-

дывалось совсем не так, как мне

хотелось. Дойдя до финала, я

волновался, как на соревновани-

ях, когда мне было 14 лет.

Один мой хороший друг спро-

сил: «Дэвид, зачем так нервни-

чать?» Я сказал: «А что? Почему

ты спрашиваешь?» Он ответил:

«Бог уже все прописал. Все уже

решено. Но у тебя остается воз-

зов и шасси, то есть полностью

неуправляемый самолет поса-

дили на взлетную полосу.

Хелен была одной из 185

выживших пассажиров. Всего

в самолете пассажиров было

296.

Когда Хелен спрашивают, от-

куда у нее такая вера, она объяс-

няет, что верила в Иисуса с

детства благодаря матери и по-

сещениям местной като-

лической церкви. И, как

она признается, ей всегда

хотелось, чтобы подтвер-

дилась реальность того, во

что она верила, когда ей

это будет нужно больше

всего.

Именно этот день, 19-

го июля, стал для нее

важной датой для уверен-

ности в том, что Бог ре-

альней чего бы то ни

было.

Сейчас успешная бизнесву-

мен продолжает летать, страха

перед полетами у нее нет. Она

пролетела более миллиона

миль. «Я смотрела смерти в

глаза, сидела и смотрела за

край вечности, и должна ска-

зать, я уверена, что смерти не-

чего бояться, потому что я знаю,

что эта жизнь — просто введе-

ние в следующую, реальную

жизнь», — завершает уверенно

Хелен.

Источник: Prochourch

можность быть инструментом Его

прославления». И тут же у меня

словно гора с плеч упала.

Я часто вспоминаю библейс-

кое место, Филиппийцам 4:6, где

сказано: «Не заботьтесь ни о чем,

но всегда в молитве и прошении

с благодарением открывайте свои

желания пред Богом». Именно с

таким настроением я проснулся

на следующий день. После прыж-

ков я вышел из воды, даже не

думая, на каком месте я в итоге

окажусь. Я был доволен и счаст-

лив, потому что знал, что сделал

“Я — видимый представитель невидимого Бога”: олимпийский чемпион о своей вере

Христианка молилась во время падения самолета и спаслась

лет без помощи гидроусилителей,

чего они никогда не делали рань-

ше.

Как вспоминает Хелен: «Само-

лет просто несло. Меня швыряло

в кресле туда-сюда, и, когда я

подняла голову, то увидела вок-

руг языки пламени. В тот момент

я сначала испугалась и подума-

ла: Боже, не дай мне сгореть! Потом

пламя отступило, и вдруг мы пе-

ревернулись вверх ногами и так

скользили до полной остановки.

Я слышала ужасный треск, ши-

пение и рев огня. Я знаю, что

была там по особой причине. Я

была на этом самолете, потому

что руки пилота нуждались в

руководстве свыше, и поэтому

молитва была вложена в мои уста,

чтобы я просто молилась».

Впервые в истории авиации

самолет без руля высоты, не

имеющий возможности подни-

маться и спускаться, без тормо-

все возможное. А когда взгля-

нул на табло, увидел, что мое

имя стоит первым. Оставалось

выступить еще одному китайс-

кому спортсмену. Он нырнул в

воду — мое имя не опустилось

ниже. Я не мог понят: неужели

я выиграл?! Даже сейчас, вспо-

миная об этом, не могу изба-

виться от ощущения нереаль-

ности того момента.

По дороге, ведущей к Олим-

пиаде в Рио, Бог изменил меня

прежде всего в том, что мне

захотелось быть ответственным

и стремиться к совершенству.

В Римлянам 8:28 сказано: «Лю-

бящим Бога, призванным по Его

изволению, все содействует ко

благу». И Его изволение состоит

не в том, чтобы дать мне счас-

тье и радость, а в том, чтобы я

сам с каждым днем становил-

ся похожим на Христа».

Вы можете прочитать боль-

ше об истории Дэвида в его

новой книге «Больше золота».

Также на сайте cbnnews.com

есть специальный раздел с рас-

сказами о других верующих

спортсменах-олимпийцах.

Источник: Мир Вам
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Бога, значит, наш труд не был  напрасным. Своим участием вы можете

внести посильный вклад в развитие  газеты, перечислив добровольные

пожертвования на расчетный счет:

Централизованная религиозная организация Церковь христиан веры

евангельской «Вифания», г.Краснодар, пгт. Пашковский, ул. Юго-Восточная, 19,

тел.: (861)266-28-72

ИНН 2312066057

р/сч. 40703810530400100079

к/сч. 30101810100000000602

БИК 040349602 Краснодарское отделение 8619.

Цель: жертвуются денежные средства для «Христианской газеты»

!

Читайте в следующем номере:

И другие интересные материалы!

Дал слово - держи
Не стоит беспокоиться
Обида и ее последствия

«Христианс ю азет »
бесплатно можно взять

в ма азине «Гармония» по адрес : . Краснодар, л. Красная, 68.

«Христианс ю азет » вы можете та же взять на тор овой точ е

«Зеленая апте а» ( . Краснодар, Сенной рыно , входа с л. Рашпилевс ой)

266-03-60
Каждый день с 1500 до 2300 мы ждем ваше о звон а!

 8(918) 623-63-03, 8(929) 833-31-00

Òåëåôîí äîâåðèÿ

ïî àäðåñó â èíòåðíåòå www.vifania.ru
Êàæäîå âîñêðåñåíüå  ñ 900, 12 00 è 1500Âèôàíèÿ-ÒÂ

Прямая  трансляция с богослужения. Дополнительные видеоматериалы:

www.youtube.com – Âèôàíèÿ Êðàñíîäàð

Федеральное правление
почтовой связи России

на
азет
ж рнал 19849АБОНЕМЕНТ инде с издания
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Бланк подписки на «Христианскую газету»

Дорогие читатели!
Нам важно знать ваше мнение о газете!

Пишите на адрес реда ции: 350912 , .Краснодар,

п т. Паш овс ий, л. Ю о-Восточная, 19 (Для азеты)

или на эле тронный адрес: лавный реда тор – elena_rich@bk.ru
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Доро ой др !

Ко да-то Иис с с азал челове , пол чившем освобождение от
бесов: «Иди домой своим и расс ажи им, что сотворил с тобою
Господь и [ а ] помиловал тебя».

У аждо о христианина есть свидетельства Божьей славы – об
веровании, исцелении, освобождении от зависимостей, о восста-
новлении семьи, примирении вра ов и т.п.

Мы призываем вас написать об этом для вдохновения и реп-
ления веры др их людей.

Присылайте свои истории на адрес реда ции:
350912, . Краснодар, п т. Паш овс ий, л. Ю о-Восточная, 19.
E-mail: elena_rich@bk.ru

Напиши, что сделал
в твоей жизни Бог!
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